

Tlalpan, CDMX a 13 de febrero de 2024

Boletín de prensa No. 557

TLALPAN LANZA CAMPAÑA “CUÍDALA HOY, PARA TENER MAÑANA”

- Tiene como objetivo principal fomentar el uso racional del agua
- Se harán uso de materiales físicos como carteles, banners digitales en las redes oficiales de la alcaldía y bardas pintadas

Alfa González Magallanes, alcaldesa de Tlalpan anunció la implementación de la campaña "Cuídala hoy, para tener mañana", una iniciativa integral que busca concientizar a la ciudadanía sobre la importancia del cuidado y ahorro del agua en la región para un futuro hídrico sostenible.

Con el lema "Impulsando la educación para un uso responsable del agua", la campaña tiene como objetivo principal fomentar el conocimiento acerca del uso correcto del agua y la responsabilidad compartida hacia este recurso esencial.

"Esta campaña es un llamado a la acción para que cada habitante de Tlalpan se sume al compromiso de preservar nuestro recurso hídrico. El agua es vida, y su cuidado es responsabilidad de todas y todos", enfatizó la mandataria.

La edil explicó que la estrategia de la campaña se basa en la difusión de materiales informativos, tanto impresos como digitales, que proporcionarán a la ciudadanía consejos prácticos para reducir el consumo de agua en la vida cotidiana.

En este sentido, a través de mensajes en redes sociales oficiales de la alcaldía, se busca llegar a un público amplio, aprovechando la conectividad digital para multiplicar el impacto de la campaña.

La iniciativa también contempla la instalación de carteles con recomendaciones en lugares estratégicos de la demarcación como CENDIS, Centros de Artes y Oficios, baños de oficinas, estancias infantiles, centros deportivos, entre otros.

La mandataria comentó que también se pintarán bardas en puntos de mayor afluencia como recordatorio de responsabilidad y compromiso hacia el ahorro de agua.

González Magallanes destacó que estas acciones forman parte de un plan a largo plazo para garantizar la sostenibilidad y equidad en el acceso al agua en la comunidad.

De acuerdo con el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), en su estudio 2023 de "Situación del Agua en México", en Tlalpan se tuvo un incremento del 15% en el consumo de este recurso natural, por lo que urgió a adoptar medidas urgentes.

Por lo que la alcaldía invitó a la población a unirse activamente a la campaña "Cuídala hoy, para tener mañana" y ser agentes de cambio en la preservación del recurso hídrico, asegurando así un futuro sostenible para las generaciones venideras.

La Dirección General de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Fomento Económico, y la Subdirección de Ordenamiento Ecológico junto a otras áreas de atención, colaboraron para hacer posible esta campaña.

--000--